

de éste con vistas a concretar las condiciones de la autovía de enlace hasta la autopista A-7. "Estamos ya negociando la carretera, aunque existe tranquilidad porque el coste lo va a asumir el Ministerio del Interior", manifestó Querol.

-La plataforma No a la Presó del Maestrat ha recogido más de 2.000 firmas de vecinos de las poblaciones del Maestrat y Els Ports que rechazan la construcción de una cárcel en el término municipal de Albocàsser. Las hojas de firmas han llegado con celeridad a todos los pueblos de la comarca. En ayuntamientos, locales públicos tiendas y bares existen formularios para que los vecinos puedan estampar allí su rúbrica.

-El alcalde de Albocàsser confirmó que el colegio que debe construir la Conselleria va a ser definitivamente de primer ciclo, es decir, más completo que el previsto inicialmente, a consecuencia de la ejecución de la nueva cárcel Castellón-II. Según fuentes de la Generalitat Valenciana, "con una mayor población, la situación cambia por completo respecto a las necesidades que existían antes en la localidad".

AGRUPACIÓ BENASSALENCA

L'Agrupació Benassalenca, grup independent amb representació a l'Ajuntament de Benassal, ha volgut expressar el seu desacord amb la instal·lació d'un centre penitenciari al terme d'Albocàsser, demanant alhora que es faça una consulta popular en tota la comarca de l'Alt Maestrat. Aquest partit també vol més informació i transparència de tot el procés i exigeix l'avaluació de l'impacte social, cultural i mediambiental que causa un centre penitenciari d'aquestes característiques. Per altra banda, la construcció d'una presó a la comarca s'oposa a un dels punts del programa electoral de l'agrupació benassalenca, no és compatible el penal amb l'aposta per un turisme de qualitat. També diu aquest grup que "no creem que el revulsiu d'aquestes terres desfavorides econòmicament i amb un greu dèficit de població siga la construcció d'un macro-centre penitenciari". També remarca l'Agrupació Benassalenca que "no volem que el tema de la presó siga una lluita partidista".

Con informaciones publicadas en Mediterráneo y Levante de Castellón.

VINARÒS.NEWS 31/07/03

Seiscientas personas se manifiestan en Albocàsser en contra de la prisión Emili Fonollosa

Alrededor de seiscientas personas, convocadas por la



Plataforma No a la Presó del Maestrat, de un buen número de municipios del Alt Maestrat se manifestaron ayer (30-julio-03) por la tarde-noche en Albocàsser en el acto de protesta contra la prisión más multitudinario de los registrados hasta la fecha. Aunque hubo un fuerte despliegue de efectivos de la Guardia Civil todo se desarrolló con absoluta normalidad. A partir de las ocho de la tarde, fueron llegando al lugar de concentración gentes, en su mayoría jóvenes, de diferentes municipios de la comarca, como Catí, Benassal, Vilafranca, Atzeneta, Culla, Torre d'En Doménech que se añadieron a los manifestantes de Albocàsser. También destacó la presencia de alcaldes como el de Benassal, Rafael Fuentes y Vilafranca, Oscar Tena, del PSOE, así como el diputado autonómico por EU-L'Entesa Ramon Cardona, el diputado provincial por el Bloc Josep Maria Pañella y el secretario general Maestrat-Ports del PSPV-PSOE Adolf Sanmartín. Una gran cantidad de pancartas y rótulos expresaban el rechazo a la prisión. Durante el largo recorrido, además de hacer sonar constantemente los silbatos que se repartieron, se corearon gran cantidad de consignas. Al llegar a la plaza del Ayuntamiento, hubo varios parlamentos, que acabaron a las nueve y media de la noche. Un representante de la Plataforma No a la Presó del Maestrat, Felipe Gregorio informaba a VINARÒS.NEWS que en Catí se han conseguido reunir 500 firmas pidiendo que el Ayuntamiento se pronuncie sobre el tema. El Ayuntamiento de Albocàsser celebra hoy jueves el pleno por la cárcel. El PP hará valer su mayoría, aunque el PSPV-PSOE aportará las más de 5.000 firmas contrarias a la cárcel recogidas por la plataforma. Benassal aprobará hoy jueves en un pleno la moción contra la prisión, como anunció su alcalde.